
油尖旺區議會第 171 /2010 號文件 
 

 
致 : 油尖旺區議會秘書處 (傳真 : 2722 7696) 
由 :  副主席梁偉權 

事由 : 28/10/2010 會議提呈文件 
_________________________________________________________________ 
 

 
廣華醫院重建進度及影響 

 
 
 年前，廣華醫院代表曾向本區議會透露有關重建計劃，並廣受區議員的

關注及支持。消息發放後，區內的街坊普遍表現出喜悅和擔心兩種心情。喜

者是廣華醫院乃西九龍尤其是油尖旺區最重點的醫療服務，目前使用量極度

飽和，擴建有助舒緩各類服務需求的壓力，擔心者其一乃是重建期間會否大

幅影響廣華的服務質素，其二是重建工程會否對周邊社區環境造成影響及破

壞。 
 
 惟至今已有一年多，仍未見東華三院或政府當局有任何消息公佈，究竟

是項重建計劃是否如期進行抑或胎死腹中，當中出現甚麼問題和障礙，這些

都是社區人士非常關注的。 
 
要求 
 
1) 要求醫管局及東華三院派出代表出席本區議會闡解廣華醫院重建計

劃的發展進度，並解答上述問題。 
 

2) 倘重建計劃繼續進行，請有關代表闡釋重建工程設計如何 : 
2.1 減低對環境的影響。 
2.2 要求重建計劃包括興建直接接駁地下通道至油麻地地鐵站，並

加建扶手及步行電梯，以方便病弱者。 
 
 
 
          提呈人 : 油尖旺區議會副主席 
              梁偉權議員 
           

日 期  : 二零一零年十月三日   


